

Verbund Schule³

„Weil Wir Wichtig Sind!“

Auftakt der öffentlichkeitswirksamen Maßnahmen in Essen mit der Gesamtschule Bockmühle

JULIA GAJEWSKI



Julia Gajewski

Schulleiterin
Gesamtschule
Bockmühle, Essen

Wie der Ministerin in einem Gespräch vom 13.06.2019 mit Vertretern des Verbunds Schule³ angekündigt, hat die erste öffentlichkeitswirksame Aktion mit der Kernforderung: **„Ungleiches ungleich behandeln!“** stattgefunden:

Am 30.09.2019 hat die Städtische Gesamtschule Bockmühle aus Essen mit der gesamten Schulfamilie (Eltern, Schüler/innen, Lehrer/innen, Integrationshelfer/innen, pädagogische Mitarbeiter/innen) einen Unterrichtsgang im Rahmen des Auftrages der politischen Bildung und Demokratieverziehung in die Essener Innenstadt unternommen.

Unter dem Motto: „Weil Wir Wichtig Sind!“ machten alle Beteiligten mit einer mehrere 100 Meter langen doppelten Menschenkette und mit bunten T-Shirts bekleidet lautstark auf ihre äußerst schwierige und nicht mehr zu akzeptierende Lehr- und Lernsituation aufmerksam.

Auch vom – im wahrsten Sinne des Wortes – strömenden Regen ließen sich die Beteiligten nicht abhalten und forderten öffentlich Aufmerksamkeit und vor allem Wertschätzung, indem alle lautstark „Weil Wir Wichtig Sind!“ skandierten.

Aufgrund der erfolgreichen Arbeit unter den hinlänglich bekannten Bedingungen in einem Stadtteil mit erhöhtem Erneuerungsbedarf wurde die Bockmühle 2018 mit dem Talent Award ausgezeichnet. Trotz dieser die Arbeit und das Engagement an der GEB beflügelnden Auszeichnung hat sich die Gesamtsituation an der GEB und an den Schulen im Norden des Ruhrgebietes und an vergleichbaren Standorten NICHT verbessert – im Gegenteil (siehe Artikel von D. Kleinherbers-Boden).

SCHULE³
bunt_solidarisch_stark

**Aktionstag in
Essen, 30.9.2019**

Foto Schule

